



Presse-Information 037/23

Arnsberg, 5. Mai 2023

Energiewende

Neue Fördermittel für Energieeffiziente Gebäude in den Kommunen

Mit einer Auftaktveranstaltung informierte die Bezirksregierung Arnsberg heute (5. Mai) rund 80 Vertreterinnen und Vertreter der Kommunen im Regierungsbezirk über Möglichkeiten der finanziellen Förderung von energieeffizienten öffentlichen Gebäuden aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) und Landesmitteln.

„Gemeinsam können wir mit diesen Fördermitteln öffentliche Gebäude vor Ort, die der Kultur, dem Sport, dem Tourismus oder auch karitativen Zwecken dienen, in das neue Energiezeitalter bringen und fit für die Zukunft machen“, ermunterte Regierungspräsident Heinrich Böckelühr in seiner Begrüßung, von der Förderung Gebrauch zu machen.

Mit Hilfe der Förderung soll eine Energieeffizienzsteigerung und Verringerung des Energiebedarfs von öffentlichen Gebäuden in Kommunen erreicht werden. Dazu werden die Planung und Umsetzung von energetischen Sanierungen gefördert. Der vorgesehene Gebäudestandard muss hierbei über die gesetzlichen Vorgaben hinausgehen und der künftige Energieverbrauch um mindestens 50 Prozent geringer sein als vor der Förderung.

BU: Regierungspräsident Heinrich Böckelühr bei der Auftaktveranstaltung (Foto: Bezirksregierung Arnsberg)

Hinweis an die Redaktionen:

Bildmaterial nur zur aktuellen Berichterstattung im Zusammenhang mit dieser Pressemitteilung. Bitte sehen Sie von einem direkten Upload des Bildmaterials in Social Media ab.

**Bezirksregierung
Arnsberg**
Pressestelle
Seibertzstraße 1
59821 Arnsberg

Telefon: 02931/82-
Telefax: 02931/82- 2467
pressestelle@bra.nrw.de

Durchwahl
Christoph Söbbeler – 2120

Ursula Kissel – 2137

Anna Carla Springob –
2170